

福南中だより

校訓「向学・友情・誠実」 令和6年度 7・8月号 発行:校長 柴田 司

1 学期をしつかり振り返り、次へのステップを!



是子日ン 謂改 8

閑谷研修(1年生)





講堂学習では、 孔子の「論語」を学びました! 「其れ恕か。己の欲せざる所、 人に施すこと勿れ。」 (それは思いやりです。

自分がされたくないことを人にしてはいけません。

岡山自主研修(2年生)→広島研修(10月)



スローガン「奏創(そうぞう) ~平和へのおもいを奏で みんなで創る研修~」







体育祭でもそれに繋がる姿がたくさん ありました。勝ち負けに関係なく、温かい 声援を送り合い、励まし合う姿、その励ま しに勇気をもらい最後まで頑張り抜く姿 が本当にたくさんありました。

「挑戦する心」、「努力する心」、「諦め ない心」、「思いやりの心」、「協力する 心」、「達成できたことを喜ぶ心」。みな さんは、点数では表せない、大切な「心 <u>のあり方」「人として大切な力」</u>を身に 付けようとしているのだと思います。

今年度から新しい制服を導入し、福南中学校の新た な歴史がスタートしました。性別や学年に関係なく、ど のような着こなしをしたとしても、お互いの多様性を 尊重し、誰もが安心して過ごし、自分らしく精一杯頑張 っていける学校にしていきたいと思っています。新し い歴史のスタートの初めの1学期、みなさんにとって どんな1学期だったでしょうか? 1 学期を振り返り たいと思います。

1年生の閑谷研修では、「己の欲せざる所、人に施す こと勿れ」 思いやりが大切であり、自分がされたくない ことを人にしてはいけないことなど、孔子の「論語」を 学びました。

2年生は岡山自主研修で、2学期の広島研修につなげ る学びに取り組みました。また、上村先生をお招きした 「性教育講演会」でも、多くのことを学びました。「助 けて欲しいとき、助けてって言えて、助けてって聞いた 時、すぐに助けてあげて、得意なことはみんなに分けて あげて、苦手なことはみんなに助けてもらえる」そんな 生き方ってすばらしいと思います。

3 年生の沖縄修学旅行では、たくさんの出会いと学 び、思い出をつくりました。沖縄で披露した「平和の詩」 は、上村先生も「人の生き方として目指したい姿が表現 されている。性教育にも繋がる。すばらしい。」と絶賛さ れました。「他人を尊重すること、助け合って生きてい **くこと** | 人として大切にしたいと思います。

性教育講演会(2年生)

助けて欲しいとき、助けてって言えて hけてって聞いた時、すぐに助けてあげて 得意なことはみんなに分けてあげて

助けて欲しいとき、助けてって言えて 助けてって聞いた時、すぐに助けてあげて 得意なことはみんなに分けてあげて



ウィメンズクリニックかみむら 院長 上村茂仁 先生

I don't have time to worry about who dosen't like me. I'm to busy loving the people who love me.

僕のことを好きじゃない誰かのことでくよくよ する時間はないんだ。僕は、僕を大好きでいて くれる人を大好きでいるのに忙しすぎるから











おっきなわ しんかたび 沖縄修学旅行 (3年生) そして 沖縄 冲 沖 沖 絕 縄 縄 絕 縄 縄 絕 45 40 15 から学んだ 戦争は人の心を奪うことを 冲 整う 誓う 誓 縄 う 和のバトンをつないでいきます 戦争をしないことを 詩 苦難を乗り越える強さを 人とつながる大切さを

2 学期の文化発表会に向けて、1 学期から準備や練習も始まりました。この文化発表会でも、この点数では表せない、大切な 「心のあり方」「人として大切な力」を確かなものにできるよう、さらに頑張っていきましょう。

明日からの夏休み、充実した37日間を 過ごしてください。夏休み明けの8月26 日に、みなさんの元気な姿に再会できるこ とを楽しみにしています。

非行防止・ネットモラル教室(7/3)、交通教室(7/16)



放送による

「非行防止・ネットモラル教室」

7/3 (水) に、岡山南警察署の生活安全課の方をお迎えし、「非行防止・ネットモラル教室」を行いました。スライドを使用して、夏休みの生活での注意事項として、「非行防止」・「ネットモラル」について、詳しく教えていただきました。

また、7/16(月)に、岡山南警察署の交通安全課の方をお迎えし、「交通教室」を行いました。道路交通法や安全ルールをしっかり守ることの大切さを教えていただきました。



Chromebook による「交通教室」

夏休み中も、事故や犯罪に巻き込まれたり、自分が起こしたりすることないように、教えていただいたことをしっかり守って、夏休みを安心・安全に過ごせるように気をつけていきたいものです。

学期末学年行事!

学期末に各学年が学年行事に取り組みました。

球技会やパフォーマンス大会、合唱練習や学年集会など、それぞれの学 年が創意工夫して、1学期の締めくくりを行いました。

学年集会では、委員長会からの反省をしたり、先生方からの大切な話を 聞いたりしました。真剣に話を聞く姿がとてもすばらしかったです。



3年生の合唱練習





2年生パフォーマンス大会



真剣に話を聞く1年生

町別対抗綱引き大会 (6/30)



みなさんは、<u>地域の方々</u>に見守られ、<u>保護者の方々</u>に支えられ、 <u>先生方</u>から寄り添いと支援を受け、大きく成長しています。 たとえ、横道にそれそうになっても、さまざまな人が関わってくださり、 よりよい方向に導いてくださっています。

これからも、<u>保護者の方々や地域の方々、先生方への感謝の思いを忘れず、いろいろなことに挑戦し、頑張っていきましょう。</u>

男子の部				
優勝	Happy Sea			
準優勝	グリーンシティーズ			
3位	ヤングバーズ			

女子の部				
優勝 スラッガー				
準優勝	いろはサンライズ			
3位	Happy Sea			

おめでとうございます!

部活動を頑張りました! 選手のみなさんは全力で競技に挑みました。

みなさんの頑張りを称えます。

みなさんの順派りを称えます。						
・備前西地区大会 ソフトテニス語	競技の部 男子個人	第1位 濱	畑 成・中西	友翔ペア		
(南ブロックラ	予選会) 男子個人	第2位 片	山 聡一朗・首藤	を智哉ペア		
	男子個人	第3位 佐	々木 悠太・奥田	1 紘斗ペア		
·備前西地区中学校夏季体育大会	ソフトテニス競技の部	男子団体	第3位 県大会	会出場		
·備前西地区中学校夏季体育大会	ソフトテニス競技の部	男子個人				
	男子個人 第3位	県大会出場	濱畑 成・中間	西 友翔ペア		
	男子個人 ベスト32	県大会出場	片山 聡一朗·	首藤 智哉ペア		
	男子個人 ベスト32	県大会出場	佐々木 悠太・!	奥田 紘斗ペア		
·備前西地区中学校夏季体育大会	剣道競技の部 男子団	第2位	位 県大会	出場		
·備前西地区中学校夏季体育大会	剣道競技の部 女子団	本 第3位	位 県大会	出場		
・備前西地区中学校夏季体育大会	剣道競技の部 男子個	人 ベスト16	県大会出場	関 友紀		
	男子個。	人 ベスト 3 2	県大会出場	野村 柊史		
·備前西地区中学校夏季体育大会	剣道競技の部 女子個	人 ベスト 3 2	県大会出場	髙橋 妃奈		
	女子個。	人 ベスト32	県大会出場	清水 結月		
	女子個。	人 ベスト32	県大会出場	衣笠 佳恋		
・岡山県剣道段別選手権大会	女子初段の部	第1位	位 清水	結月		
・陸上競技部	男子400m	県大会	出場 矢野	匡真		
	女子100mH	県大会	出場 石堂	真悠		
	男子砲丸投げ	県大会	出場 佐藤	優志郎		
	男子1年100m	県大会	出場 遠藤	和生		
	男子1年100m	県大会	出場 星島	蓮汰郎		
男子1年100m、男子1年1500m		00m 県大会	出場角南	嵐翔		
	男子1年1500m	県大会	出場 高屋	賢太		
・卓球	女子個人	県大会	出場 影山	史織		

★吹奏楽祭が開催されました。大きな晴れ舞台での思い出に残る演奏になりました。

令和6年度 第61回 岡山県中学校吹奏楽祭 6月9日(日) 倉敷市民会館 大ホール

9. 福南中学校

指揮 藤原 聖

行進曲「勇気の旗を掲げて」

渡口公康 作曲

学園天国

井上忠夫 作曲, 山下国俊 編曲

<今後の主な予定>

- · 7 / 1 9 (金) 大掃除、1 学期終業式、学活
- ・7/26(金) 夏休みフリー塾(美術部)

岡南公民館 10:00~12:00

- ・7/28(日)第65回岡山県吹奏楽コンクール
- ・7/29 (月) 夏休みフリー塾 (放送部) 岡南公民館 10:00~11:30

- ・7/30(火)~岡山市中学校総合体育大会
- ・8/5(月)~9/2(月)就学援助2次申請受付 オンライン申請か郵送(当日消印有効)
- ·8/11(日)~8/15(木)学校閉庁日
- ・8/18(日)「家庭の日」※毎月第3日曜日
- ・8/26(月)課題テスト、自己診断テスト、 2 学期始業式